

# パワフル&静音の携帯電動鼻吸い器 SUUPYについての座談会

## 報告書

株式会社マザープラス  
2023.08  
大阪





初めて、電動を使わせてもらって、  
やっぱり音は気になったんですけど、他社に比  
べると気にならない。

子供にしたらわかんないんですけど。。。

この線(チューブ)を洗わなくていいのが、とて  
も楽で衛生的にもいいなと思いました。

今回、私も初めて使わせてもらって、  
樽で洗うのがめんどくさいと聞いていて、  
チューブの中は、実際水通しぐらいしか本当にできる  
ことがないので、洗えてるのか？心配。

子どものマグでもすぐにカビが生える中、先ほど、  
SUUPYの洗うところを見させていただいて、こん  
なに簡単に洗えるんだ！と、わかったので使ってみ  
たい気持ちがすごく高まりました。





電動は初めてで、いつも手動のものばかり使っていて、手動のは衛生面があんまり良くない感じなんですよね。

簡単に洗えるというのと、子育てってスピード勝負なので、すごくスピーディーに鼻水を吸って洗えるので、自分の時間を作れそうな感じがする。

すごく利用したいと思いました。

私も実際使ってみたのが初めてなんですけど、友達からチューブの干す場所に困ると聞いていて、うちもオープンキッチンなのでかける場所がないので、手間がかかるんだなとずっと思っていました。

これだけで済むというのは、手入れ面ですごいありがたいと思いました。



私は、結構メルシーポットが神アイテムだと思っていたので、長女がちっちゃんい時から、出たらすぐ吸うようにしていました。

そしたら風邪も悪化しなくて、本当に洗うのが結構手間だったけど、吸引力には満足してました。

今日こちらを使わせていただいた時に、同じ感じの吸ってくれる感じがあったのと、洗うパーツがこれだけでいい！というのはかなりメリットだなと思いました。





今まで、なんでこのホースが長いのかすごい疑問でした。

他のメーカーさんもすごく長いけど、吸って洗うのが面倒だったけど、理由の説明があったので、なるほどな！と思ってたんですが、

今回こちらの「SUUPY」は、ノズルはもう洗わなくていいって言っても、ここだけで、完結するということだったので、そのホースの意味合いが違うなっていうのが1つ感じ、すごいいいなと思いました。

また、1回で15秒パッと、吸ってできるのもやっぱりすごいです。

毎日使う上では、めんどくさいから鼻水出てるけど、もういいかなとなっていたけど、このアイテムがあればそんなこと思わずに、スッと吸ってあげれて、不快な気持ちを無くして衛生的に過ごせるのかなと思います。

旦那の両親と同居してた時に介護をしていたので、その時にも使えたなと思いました。

子どもの時期だけでなく、長く使える実用的なアイテムだなと感じました。



他社と吸引力が全然違って早く使いたいと思いました。

鼻水を洗うのもめんどくさいなと思ってたんですけど、簡単そうなので、鼻水が出たらこれを使って吸引してあげたいなと思いました。



持ち運びしやすいって言うのがすごいメリットだなと思っていて、充電してる時も、家はそれで使えるんですけど、お友達の家とか、外出先で結構風邪を引くことが多いです…

帰って来てからだと、日が経つにつれて、病院が休みだったり、どんどん鼻水ずるずる長引いちゃったりして、風邪が悪化することが多いので、SUPPYがあれば、外出先でもすぐに応急処置ができるなと思いました。

ベビーカーや車にも置いて、ペットボトルサイズだから鞆にも入れられるのが、すごくいいなと思いました。

あとは、主人が衛生面ですごくうるさいので、チューブもすごくいいなと思いました。

家族みんな鼻炎で、一人ずつ使いたいと思うので、この先端部分のマークがついたり、色分けができればいいかなと思いました。



実際使わせていただいて、今回初めてだったんですけど、まず吸引力が全然違うなと思ったので、なんとなく買って失敗してっていう、そういう話を聞くと、やっぱり最初からちゃんとしたものを買いたい、持ちたいなと思ったので、そういう意味ではすごい頼りになるものだと思います。

夫が山梨の人なので、帰省についていくと必ずとっていうほど寒いので、あっちが夏も冬もすごい寒いので、環境が変わると、私を含めて、夫も10年以上離れてるので、みんな風邪ひいてしまうんですね。

滞在期間でもかなりの鼻水で悩まされたので、持ち運べる存在でありがたいなと思いました。

持っていこうと思えるサイズ感と、この吸引力はいいなと思いました。

使う時、多分子供たちすごい機嫌が悪い時なので、普段からちょっと慣れさせていくのも1つかなと思うんですけど、高熱の時に鼻水垂らした子に「これええから使え」って言ってもすごい暴れると思うので、早く的確に吸ってくれるのはすごい持っておきたい存在だなと思いました。



チューブが汚れないとかもそうなんですけど、1個めっちゃいいなと思ったのは、日本製ってめっちゃ使いたいコードがオーストラリア違ったりするんですよね。

けど、usbとかなので、前も搾乳器でめっちゃ困ったんですよ。こっち来た時に使いたいののにコードが弱くなっちゃうとか、そういうのに全然使えない。

今回どうやろうなと思ってたら、usbなので、向こうでも使えるし、向こうの人にも、住んでる日本人でも、やっぱり日本製使いたいけど使えないっていう人にも勧めれるなって思ったんで、めっちゃよかったなって思いました。

# 総括・御礼



この度は座談会をご利用いただきありがとうございます。  
御社の皆様のお人柄から、参加者の皆様とも距離近くいろんな意見を頂戴できたと思います。  
引き続き、ママの意見を取り入れた広報のお手伝いをさせていただければ幸いです。この度はありがとうございました。

**株式会社マザープラス**

大阪市中央区久太郎町3-5-5丸忠第一ビル303号室 TEL : 06-6125-5967 / FAX : 06-6125-5968

<http://www.motherplus.net>